

noch seinem Exerzient eher für einen Geglühnber als für einen Bortier hätte halten können.

defens hatte, sahle und hand auf, und dann gingen sie beide den Boulevard hinunter noch ber innere Stadt hin. Raddein Sie einige Zeit im leise geführten Gespräch liebeneinander herabgegangen waren, rief der Schlanke ihm zweiten Bruder einen Diener, um sie führen zu einem Zuweiter auf dem Place de la Concorde.

Zum Wagen bogte der Herr im weißen Anzug, der nur durch einige leichte Schminke und eine Perücke von etwas gelöst gekleideten dunkelblonden Haar sein Glas, seien so verändert hatte, daß selbst seine besten Bekannten in ihm nicht den so gehabten Herrn Marlowe wieder erkannt hätten: Die Hauptfläche ih, habt Sie, lieber Freund, gut funktionieren. Was das innere Geschäft an, langt, das will ich schon auf mich nehmen. Ist die Uniform echt und für Sie passend?

Der obere niedre und sah englisch: "Es ist nicht boss erste beratige Gesellschaft, Mr. Bellows, daß ich mache. Sie können sich jetzt auf mich verlassen."

„Wer gewußt hätte, wenn du hätte betrieben,
„Unter welchen Vorwürfe“, fragte er, „haben Sie
denn daß Zimmer im Reichenhaus gemietet?“
„Ja, ich habe dar nichts gesagt.“ „Wer fragt denn
in Paris dieß handelt?“ „Ich werde da hinübrig gehen, um
noch fürsere Zeit wird ein Eregeant de ville die Greve
nieder herunterkommen. Der seine Rolle besser spielt, wie
die meisten würtzlichen Beamtten.“

„Bon, daß Sie sich nur nicht zu lange aufzuhalten.“ „
„Ich habe immer gefunden, daß man bei einem neuen
Dejtin am besten davon tut, genau nach der Uhr zu
arbeiten.“ „Very well, so bin ich ganz Ihrer Ansicht!“ „Sei
wertet 15 Minuten, nachdem Sie den Laden betreten haben,
in meiner Eigenschaft als französischer Goldbeobachter
dort einzutreten.“ „Ihr auch kann, daß dergleßen Sie nicht“, sagte
Marlowe eindringlich, „bleibt es immer eine Sache der
Diskretion, den richtigen Moment zu ergriffen. Es können
Fälle eintreten, die mich überstimmen; – mehrere Kunden
können da sein, so daß ich warten muß, oder sonst irgendwie
ein Zwischenfall.“ Der andre nickte langsam.

„J' vous understand! Sie sollen leben, mit welder
Graze ich in die Verbünd ungene eingetreten werde.“
Und mit seinem silbernen Löffel Spasiechot leicht dem
Mitten des Ruttler herabkend, rief er ihm auf: „Sollten
Sie einen Augenblick id!“

„Dann sprang er aus dem Bogen und trat in einen
Raum, während Marlowe weiterfuhr und vor dem Laden
des Juweliers austieß.

20. Kapitel.

Serr Jules Molnet, ein noch junger Mann, der sich
für allmälig verheiratet und das Juweliergeschäft seines
Schwiegersohns übernommen hatte, stand hinter dem
Rathaus, dessen blutende Glasflächen eine Säule jener
föhlbaren Geisterstürme bilden, welche die Frauen lieben
und die Männer beschämen müssen.

Herr Jules hatte sich rückwärts gebreit und saß in den
Spiegelstühlen der Schänke, welche die Rückwand des
Gartens einnahmen, sein Bild, auf daß er nicht weinig
stols war.

Dieter fummelblöde, etwas ungewöhnlich gekleidet,
junge Mann hatte von sich selber die höchste Meinung.
Er war deshalb auch recht stolz und hochfahrend gegen
die kleine Koffiererin, die vorn an der Tür in ihrem
Rundschleifen die Buhungen im Empfang nahm.

Als Rentiersennner blühte sich Herr Jules unüber-
trefflich; er mußte jedesmal lächeln, wenn er in der Zeitung
las, doch er aber dort ein Juwelier wieder einmal einen
ihnlauen Betrüger zum Vöter gefallen sei. . . . Er summte
keine Strophenlieder und hielt die Augen offen!

So kam ihm der Fremde, der jetzt eben in den Gabetz
trat, trotz seiner wüstlich gewohnten Kleidung sofort ver-
ächtig auf. Dieter Mann hatte eine Art vorher ge-
zudenken, wenn man ihn ansah, daß nach der Koffiererin um-
zudenken, als befürchtete er, von dort aus beobachtet zu
werden, und dann wieder den Unbefangenen zu spielen.
Das heißt eben nur — zu spielen —, daß ein so gespielter
Verhältnismann, wie Jules Molnet keine andre Kurzzeit

heit aufhol, um die Eleganzen der Säume dieses Werckes getan zu beobachten.

Geschenkt für ein Damenschmuckstück! und was kann
Geschenkt für ein Damenschmuckstück! mit geringerer
Geschenkt für ein Damenschmuckstück! Übrigens: man könnte sich doch vielleicht irren, vielleicht
war dieses auffallende Siegel des Ritters nur wirkliche
Retrofakt aus Schädelknochen! .. Er hätte auch diejenigen
Runden gegenüber die Wichtigkeit seines Augenblicks außer
acht lassen können. Und das gehörte eben der feine Zart,
der gerechte Molinette in hohem Grabe behob.
Der Runde mochtet und wählte. Er hatte sich Rolliers
zeigen lassen — aber! Dann ging er die Diabenen über,
lobte sich auch Verdienteten an und rückte seine
Großen und Kleinen an Leben.

Mit der Gedulde, die der Juwelenhandel beim Ver-
kauf ein für alle Mal voraussetzt, breitete der Händler
noch und noch sein Juwelen-Sager aus, dabei erfuhr er
sich nur die Bemerkung: "Mein Herr! Sie finden bei mir
alles, vom Brillanten bis zum Zeuerlein! Aber ich nehm' Sie
an, daß es Ihnen auf den Greis nicht ankommt. . ." Ihr Geschmack scheint die kostbaren Gegenstände zu bevor-
zugt!

Dabei zählte der Junge ruhig mit den Augen die
Ringe auf der schwarzen Samtplatte nach und lobte sie
ganz unumstößlich wieder in die Glasvitrine, ehe er eine
neue Kollektion vorlegte.

Geschäftlich entstand so der Käufer für einen Brillen-
ring im Wert von 600 Francs, den er auf Seite legte.
"Sie müssen den Ring mitnehmen, oder soll ich
ihn irgendeine Weise verhindern?" fragt der Junge voller
Spannung, denn mußte es sich jetzt seiner Würde noch
zeigen, ob der Runde ein fauler oder ernstzunehmender
Räuber sei. Hütte er gesagt, "Gütte nach meinem Hotel!"
so hätte Herr Molinette schon gewußt, was er davon zu
denken hatte.

„Den Rang in den Höfen vornehm und mit einer Ritter
der höchsten Ordnung jügte der hell geklebte:
„Wachen Sie, was Sie wollen, ich habe jenseit
feine Lust, mich an diesen Gabbenheiten weiter zu beteiligen
wünen!“

„Oho!“ rief der Beamte und fügte den Gesagten, da
mit schnell einen Schritt bereits die Ladentür geöffnet hatte
bei der Schulter.

„So haben wir nicht gewettet! Die Eile mocht &
doppelt verächtlich!“

„Wir sich an den Geschäftsinhaber wendend, bat er
„Wollen Sie die Wette haben, und Ihre Ladentür für
einen Augenblick vertheidigen, damit wir nicht gescha-
woben und dieser Herr nicht übermals eine Anzahlblume
bekommt, uns seiner Gesellschaft vorzuhalt zu bekommen.“

Der Junge ließ und ging nichts zur Für, bis
er doppelt verächtlich, um dann den Schlüssel in seine Tasche
zu stecken.

Höflichkeit und Galanterie

Höflichkeit und Galanterie

Glauberei von Claire Louve.